

# WARTA

## Esport Indonesia (ESI) Kota Tegal Juara 1 Turnamen Mobile Legend

Anis Yahya - [TEGAL.WARTA.CO.ID](http://TEGAL.WARTA.CO.ID)

Jan 23, 2023 - 23:20



*Ketua ESI Kota Tegal Jumadi, ST, MM serahkan hadiah pemenang Kejuaraan Mobil Legend, di Esport Center, Kota Tegal, Minggu, 22 Januari 2023*

**Tegal** - Kejuaraan Esport Indonesia atau ESI Kota Tegal memunculkan para pemenang pertama dalam Kejuaraan Mobile Legend yang berlangsung di Esport

Center Kota Tegal, 22 Januari 2023.

Kejuaraan Mobile Legend yang untuk kedua kali ini diikuti 200 orang yang terbagi kedalam 8 group dan setiap groupnya ada 5 tim yang masing-masing tim berjumlah antara 3 hingga 5 orang.

Kejuaraan Mobile Legend yang diselenggarakan ESI Kota Tegal, Tim Kota Tegal yang beranggotakan 5 orang keluar sebagai juara 1 dengan hadiah Rp1 juta ditambah 10 ribu Diamond Mobile Legend (ML). Mereka masing-masing terdiri dari Marcel, Andree, Iwan, Adrian dan Furqon.



Sementara pada urutan kedua diperoleh Tim oa6 Kamikaze Brebes yang beranggotakan Adit, Kholil, Feri dan Ari memperoleh hadiah sebagai juara 2 berupa uang Rp600 ribu plus 8 ribu Diamond Mobile Legend (ML).

Sedangkan group yang terdiri dari Ferdy, Yusuf dan Fadli yang tergabung dalam group KS Ganteng, menempati juara ketiga dengan hadiah Rp400 ribu plus 5 ribu Diamond Mobile Legend (ML).

Hadiah bagi para pemenang diserahkan langsung Ketua Esport Indonesia atau ESI Kota Tegal, HM. Jumadi, ST, MM di kantor Esport Center.



Munculnya para juara pada Kejuaraan Mobile Legend Game Online, setidaknya memenuhi harapan Ketua ESI Kota Tegal yang menyebutkan dengan terus diadakannya kegiatan turnamen atau Kejuaraan Mobile Legend akan memunculkan atlet-atlet baru yang diharapkan dapat berbicara dikancah turnamen yang lebih luas.

"Harapan saya kedepan, baik Mobile Legend, FF, PUBG atau PES bisa bicara di turnamen-turnamen selanjutnya," ungkap Jumadi pada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id).





Pemanfaatan kantor Esport Indonesia (ESI) atau Esport Center Kota Tegal yang beralamatkan di Jl. Perintis Kemerdekaan (Poso) Kota Tegal, diharapkan selain sebagai tempat berlatih dan penyelenggaraan turnamen, juga mencari calon yang dapat mewakili Kota Tegal pada turnamen-turnamen selanjutnya. (**Anis Yahya**)